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VILLE  D’ANAUNIA  –  Mettere  
nelle  condizioni  la  prossima  
amministrazione  comunale,  
fin da subito o quasi, di poter 
lavorare alla nuova piazza di  
Tuenno.  È  questo  l’obiettivo  
della variante per opere pubbli-
che approvata giovedì sera dal 
consiglio comunale di Ville d’A-
naunia  (con  astensione  del
consigliere di minoranza Fau-
sto Pallaver), in prima adozio-
ne. Dopo l’approvazione, avve-
nuta a febbraio, della variante 
relativa alla previsione della pi-
scina,  è  stata  votata  dunque 
una seconda variante per ope-
re pubbliche.

«Questa  approvazione  è  il  
primo passo verso la realizza-
zione della piazza di Tuenno – 
spiega il  sindaco Samuel Va-

lentini – eliminando il vecchio 
perimetro di  piano attuativo,  
che aveva previsioni non più 
attuali,  sarà  possibile  per  la  
prossima amministrazione pro-
cedere velocemente alla  pro-
gettazione dell’intervento.  La  
piazza di Tuenno è infatti se-
condo noi una assoluta priori-
tà. 

Fino ad ora erano diverse le 
problematiche che impediva-
no di lavorare sulla stessa: il 
consolidamento del Rio Riddi, 
che abbiamo terminato, il pro-
getto del piazzale delle scuole, 
che è in corso e prevede scavi 
anche in piazza, e la previsione 
di un piano attuativo purtrop-
po non più attuale. Con questa 
variante al Prg poniamo final-
mente  le  basi  per  procedere  
speditamente con il progetto».

Ma la variante riguarda an-
che altri  punti all’interno del  

Comune: a Tassullo prevede la 
demolizione di un immobile in 
cattivo stato e senza tetto in 
via San Vigilio per creare un 
parcheggio, a Sanzenone è sta-
ta individuata un’area in pros-
simità del parco per risolvere 
il problema dell’assenza di po-
steggi, mentre a Tuenno si vuo-
le sistemare l’area della p.ed. 
31 (ex Casa Plusteri) e la zona 
confinante, con la creazione di 
una piazzetta e parcheggi a ser-
vizio anche delle scuole.

Altro  tema  affrontato  nella  
seduta è stata la gestione del 
servizio di posteggio e di tra-
sporto urbano-turistico per la 
Val di Tovel, che manterrà le 
stesse caratteristiche della sta-
gione estiva 2024. «La gestione 
comunale ha mostrato un mi-
glioramento sia per i residenti 
che per gli ospiti provenienti 
dal territorio nazionale e inter-

nazionale – fa sapere Valentini 
– e ha garantito nel 2024 circa
56mila euro di ricavi».

Sul punto si sono astenuti i 
consiglieri Marco Santini e Fau-
sto Pallaver, mentre l’ex asses-
sore Giuliano Ghezzi (candi-
dato sindaco il  4 maggio) ha 
votato contro: «Io farei un tavo-
lo di lavoro con Asuc e Parco 
Adamello  Brenta,  evitando
spaccature col Parco stesso», 
ha spiegato.

Nella seduta dell’altra sera il 

consiglio si è poi espresso favo-
revolmente in maniera unani-
me riguardo al nuovo accordo 
con Comunità di Valle, Apt, Do-
lomiti Edison Energy e Consor-
zio Bim dell’Adige, nonché con 
i Comuni di Predaia e Sfruz, per 
la valorizzazione della zona del-
la  diga e  la  realizzazione del  
ponte ciclabile che costituirà 
un fondamentale collegamen-
to ciclabile fra Predaia e Ville 
d’Anaunia, oltre che per la rea-
lizzazione dello skywalk.
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